



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CONCERTARON LIBERACION. Washington, marzo 11. (AP). Los tres embajadores que en calidad de mediadores concertaron la liberación de los 134 rehenes, en poder de los terroristas musulmanes, sonríen al final de la odisea. De izquierda a derecha: Sahabzada Yaquib Khan, de Paquistán; Ashraf Ghorbal, de Egipto y Ardeshir Zahedi, de Irán.

Liberados ilesos 134 rehenes en Washington

Washington, marzo 11. (UPI). (Por Clay F. Richards). El líder musulmán negro Hamaas Abdul Khaalis fue dejado hoy en libertad provisional pocas horas después que él y otros 11 fanáticos de la secta Hanafi se rindieron y liberasen ilesos a sus 134 rehenes, poniendo fin pacíficamente a 33 horas de terror que comenzaron con disparos de armas de fuego y muerte. Como parte del trato para poner fin al episodio que mantuvo en vilo a la capital de los Estados Unidos por un día y medio, Khaalis fue dejado en libertad sin fianza luego de ser presentado ante un juez durante la madrugada, acusado de secuestro a mano armada.

El juez Harold Greene dijo que aceptó el trato con reticencia, debido a que fue una condición para la segura liberación de los

rehenes y dado que su tribunal "ciertamente no está en posición de socavar la autoridad del gobierno".

Ante juzgado 11 restantes

Los otros 11 terroristas fueron presentados al juzgado uno por uno durante la tarde. El primero fue Abdul Murikir, quien también fue acusado de secuestro a mano armada y a quien se le fijó una

Pasa a la página 37

Acentúase teoría de que el cáncer puede ser prevenido

Londres, marzo 11. (UPI). (Por Robert Musel). Uno de los más prominentes científicos británicos cree que "la evidencia respecto a que el cáncer puede ser prevenido se ha acumulado sostenidamente y actualmente es "abrumadora". "Es imposible decir si podremos alguna vez prevenir completamente el cáncer, en la misma forma que la poliomielitis y el escorbuto, hasta que tengamos mayor información respecto al mecanismo mediante el cual se produce", dijo Sir Richard Doll, profesor de medicina de la Universidad de Oxford.

"Pero deberíamos ser capaces de reducir la tasa de incidencia del cáncer en la muerte de gente en edades específicas —siendo responsable de una cuarta parte de la muerte de británicos menores

de 75 años— en por lo menos un 80 a 90 por ciento de los casos. Que eso es así, es sugerido primordialmente por la gran variación en la incidencia de diferentes tipos de cáncer en diferentes comunidades y en diferentes partes del mundo".

El profesor Doll, uno de los primeros científicos en mencionar

Pasa a la página 20

Sólo dos cambios hizo en su gabinete presidente Pinochet

Santiago, Chile, marzo 11. (UPI). (Por Luis Muñoz). El presidente Augusto Pinochet efectuó hoy sólo dos cambios en su gabinete ministerial de 16 miembros al cumplir tres años y medio de gobierno militar y reiteró la "firme decisión" de no permitir el retorno de los partidos políticos. "Creo que es necesario terminar con todos (los partidos), por cuanto es una necesidad nacional..." afirmó el mandatario en una ceremonia previa al juramento de los nuevos ministros.

De acuerdo con los cambios, ingresaron al gabinete Renato Da Milano, en la cartera de Justicia, en reemplazo del abogado Miguel Schweitzer y Luis Edrnan Ruiz, en Vivienda, en lugar de Carlos Granifo.

14 confirmados

Los otros 14 ministros fueron

confirmados en sus cargos y se mantuvo la proporción de nueve militares y siete civiles en el gabinete.

Schweitzer, según dijo el mandatario, ocupará un cargo de su representación en el exterior, pero no indicó donde, en tanto que Granifo volverá a sus actividades privadas.

Todo el gabinete había renunciado el miércoles para dejar en

Pasa a la página 13

Rechazan intervención de E.U. en El Salvador

Washington, marzo 11. (UPI). Un grupo de personalidades de El Salvador desautorizó hoy al Congreso de Estados Unidos por entrometerse presuntamente en los comicios recientemente efectuados en ese país centroamericano y aseverar que fueron fraudulentos.

"Tememos que las audiencias sientan un peligroso precedente para todas las naciones latinoamericanas. ¿Con qué derecho el Congreso de Estados Unidos asume el papel

de árbitro de elecciones en otros países?", dijeron los salvadoreños en una enérgica declaración.

Audiencias públicas

Dos subcomisiones del Congreso efectuaron audiencias públicas antes y después de los comicios salvadoreños el 20 de febrero pasado, a los que siguieron sangrientos disturbios que hicieron que el gobierno implantara el Estado de Sitio. La oposición acusó al gobierno de fraude electoral. "Opi-

Pasa a la página 27

Carter agradeció a mediadores para liberar a rehenes

Washington, marzo 11. (UPI). El presidente Jimmy Carter agradeció personalmente a los funcionarios de esta capital y a los embajadores de Irán, Paquistán y Egipto por su "hábil" manejo de la situación creada por los terroristas de la secta musulmana Hanafi, la cual, dijo, pudo convertirse en un "pequeño baño de sangre".

Hablando con los periodistas en las afueras de la oficina ovalada poco después de una reunión con el primer ministro británico James Callaghan, Carter dijo que había expresado su agradecimiento al jefe de la policía del distrito

Pasa a la página 20

Ejército de Zaire rechaza invasores

Kinshasa, Zaire, marzo 11. (UPI). Unidades del ejército de Zaire contra-atacaron hoy a millares de soldados mercenarios que esta semana invadieron el sur del país desde la comunista Angola y habían ocupado tres localidades y varias aldeas, según informaron funcionarios zaireños. Un diario local dio a entender que tropas cubanas que se halla en Angola estarían involucradas en la invasión.

Los funcionarios de Kinshasa dijeron que un batallón zaireño había reconquistado de manos de los invasores dos aldeas ubicadas a unos 1.400 kilómetros al suroeste de esta capital. Agregaron

que refuerzos del ejército estaban siendo enviados al área, que forma parte de la ex provincia de Katanga.

Bajo arresto

Entretanto, ocho minisneros es-

Pasa a la página 19

Noticias de relieve sobre el mercado de divisas y oro

(Para la semana que finaliza el 11 de marzo de 1977). Acontecimientos salientes: El USdólar recuperó terreno perdido contra la mayoría de las monedas de importancia. La Libra inglesa continuó robusteciéndose, mientras que el dólar canadiense se debilitó marcadamente. USdólar: Debido al hecho de que —pese al frío—, la tasa de desempleo aumentó solamente de 7.3 por ciento a 7.5 por ciento durante el mes de febrero, como también a las favorables perspectivas que se vislumbran para la economía estadounidense, el USdólar mejoró en forma considerable durante la primera parte de la semana que

nos ocupa. Durante la segunda parte, sin embargo, perdió parte de sus ganancias previas después que fuera anunciado el pronunciado aumento de los precios al por mayor de febrero (en un 3.9

Pasa a la página 44



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LIBERTADO. Washington, 11 de marzo. (AP). Uno de los rehenes de los terroristas musulmanes, el Dr. Sydney Clearfield, escapa una sonrisa al reunirse con su esposa después de la odisea de 36 horas que concluyó esta madrugada.

El Salvador irá a conferencia de jefes FF. AA. en Uruguay

Punta del Este, Uruguay, marzo 11 (Latin). Con participación de representantes de 19 países se iniciará el lunes en este balneario atlántico, ubicado 140 kilómetros al este de Montevideo, la décimo séptima conferencia de jefes de las Fuerzas Aéreas Americanas (Confefamer), según se anunció hoy oficialmente.

Los comandantes de esa arma comenzarán a arribar el domingo al aeropuerto nacional de Carrasco, desde donde se trasladarán a esta ciudad, inaugurándose la reunión el lunes en la mañana, dijeron voceros de la Fuerza Aérea Uruguaya.

Las deliberaciones, en que se tratará una agenda no revelada que fue preparada en una reunión previa realizada en Panamá, se cumplirán en el lujoso hotel "San

Pasa a la página 20



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SE UNIO A ORACIONES. Chicago, marzo 11. (AP). El dirigente religioso de los musulmanes Hanafi de Chicago, Keith Ibrahim, se sumó a las oraciones de su congregación en la ocupación de edificios en Washington, no habían "roto manámente religioso alguno".